

Un repas de Noël aux saveurs et chansons du pays

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 21 Décembre 2013 09:00 -

« Aujourd'hui, c'est le bal des gens bien. Demoiselles, que vous êtes jolies ! », c'est dans cette ambiance de fête, de chansons saupoudrées d'un excellent repas que s'est déroulé le repas de fin d'année du club des amis retraités.

Ce jeudi 19 décembre revêt un caractère particulier grâce aux membres du bureau présidé par Paulette Montard. En effet, planifié tout juste avant Noël, l'évènement réserve de bons moments aux trente-cinq adhérents présents.

Tout a commencé par une bonne table, repas préparé par Yannick Audouard et son équipe du restaurant « Le Forez » à Cuzieu puis les convives ont eu l'agréable surprise de voir apparaître un groupe d'une dizaine de gais retraités chantant des airs populaires « Les amis de la chansonnette » de Saint-Symphorien-sur-Coise. Une belle journée avec de nombreuses chansons où le groupe très sympathique, est allé naturellement à la rencontre de son public local sans oublier les personnes qui fêtaient leur anniversaire ce jour-là, les 80 ans de Mme Séon et de M. Fernand Thollot, les 90 ans de Mme Pallandre et de Mme Titine Thollot.

Un repas de Noël aux saveurs et chansons du pays

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 21 Décembre 2013 09:00 -



Mme Ballardais retraités a fêté les anniversaires de Mme Séon, M. Thollot, Mme Thollot et

Un repas de Noël aux saveurs et chansons du pays

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 21 Décembre 2013 09:00 -



Une bonne ambiance au repas de Noël grâce aux "Amis de la chansonnette", bravo à tous.